

**Article paru dans le Courrier Cauchois
du 7 juin 2019**

Le club des Cheveux d'argent **Repas des vacances**



GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Mardi 4 juin, 34 membres du club des Cheveux d'argent se sont retrouvés à la salle polyvalente pour déguster un repas confectionné par les cordons bleus de l'association. L'après-midi était consacré aux jeux de société. La reprise aura lieu le mardi 3 septembre, à 14 heures, l'assemblée générale et l'élection du bureau se fera en fin d'année. Le club se réunit tous les 1^{ers} mardi du mois, renseignements Lionel Poyet au 02 35 97 87 16.